

TELEFONO: 81 83571183; 818185078



Martes 12 de octubre del 2021

Para: Cecilia Sandoval.

Hola amiga, ¿Cómo estás? Sabes que entre a una Congregación Misioneras de la Nueva Evangelización, y radicamos en Monterrey, Nuevo León, y nos dedicamos a los enfermos, esto es nuestro apostolado y los ayudamos a estar bien con Dios, con los demás y con ellos mismos, los visitamos, les hacemos una invitación a la confesión y ahí se desarrolla toda una conversación y un proceso espiritual y humano y en si los ayudamos a que tengan una nueva vida a través de su enfermedad.

Los ayudamos a encontrar un nuevo sentido a su dolor, los ayudamos a ofrecer sus sufrimientos al de Cristo para que sea redentor, los hacemos útiles, productivos y sabes nos ha tocado ver como muchos dejan la cama por que se sienten que ellos aun sirven para algo.

Te decía, los ayudamos a ser productivos a través de unas manualidades que les enseñamos y una de ellas es hacer piñatas para navidad, hacer bufandas etc.. les buscamos mercado o se las vendemos en las parroquias donde vendemos las gorditas y luego en la siguiente reunión les vamos pagando a cada quien su dinero y eso los anima mucho porque se sienten productivos, ya ellos compran sus pastillas o su sodita y eso los motiva bastante y cada tercer jueves del mes les hacemos una misa donde reciben la unción de los enfermos y terminamos con un convivio y también les organizamos un paseo por año a un parque o a un campo y se les festeja su cumpleaños a los que en ese mes o en el año los cumplieron y para la fiesta del 12 de Diciembre los llevamos a la Basílica, pasamos por ellos y luego los llevamos a casa. En navidad también les hacemos su posada y

TELEFONO: 81 83571183; 818185078



pues ya sabes que los juegos, los intercambios, la cena, la piñata y sus

regalitos, esto lo realizamos con ellos.

También salimos a misiones y en cada lugar se deja el apostolado de los enfermos, a través de una capacitación que se les da apoyada en nuestros cuatro objetivos.

TELEFONO: 81 83571183; 818185078



Sábado 16 de octubre del 2021

HOLA MI MUY QUERIDA AMIGA BLANCA VALDEZ,

Con tanto gusto, te escribo después de tantos años, de no saber de ti, espero que te encuentres bien.

Me gustaría platicarte, de todo lo que hago o más bien, hacemos en la comunidad donde estoy, para que conozcas un poco de nuestras actividades, primero quiero decirte que soy Misionera la congregación a la que pertenezco se llama MISIONERAS DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN, y estamos en Monterrey, Nuevo León nuestro carisma es ver a Cristo en el enfermo; ya que Jesús está en los que sufren, pero sobre todo en los enfermos que realmente están solos, sin la compañía de la familia, pero lo más triste es que muchos están sin la presencia, sin la amistad de Dios, y esta es nuestra tarea, no les curamos las heridas, o aplicamos medicamento es mucho más que eso, ya que la mejor medicina es el sentirse amado por Dios, a pesar de estas postrado en cama o en una silla de ruedas.

Nos encontramos con enfermos que están muy alejados de Dios, de su familia, los visitamos en sus casas o también a veces en los hospitales, tratamos que se reconcilien con Dios, con sus familiares y con ellos mismos para que así se puedan acercar a la Iglesia sin resentimientos o con cadenas pesadas que les impiden recibir la gracia de Dios. Hablamos con ellos para que perdonen a los que tienen que perdonar o para que pidan perdón. Poco a poco les hacemos conciencia de la importancia de la confesión para que estén preparados cuando Dios los llame, les llevamos al sacerdote que los confiese y les de la unción. Una vez que ya están bien de



TELEFONO: 81 83571183; 818185078

su alma que ya tienen la salud espiritual, los reunimos en la parroquia o

alguna casa de algún enfermo para enseñarles a hacer manualidades, es uno de nuestros objetivos: que el enfermo se sienta útil que no sienta que solo es una carga para su familia de esta manera se han entusiasmado a salir de su casa, de su cama, al levantarse de su silla de ruedas porque las manualidades que hacen, nosotras se los vendemos y de ahí ya tienen una ganancia para algún antojo. Han hecho varias manualidades que a la gente les ha encantado, como piñatas, servilleteros, adornos navideños, rosarios, bufandas dependiendo en el tiempo en que estemos, para navidad hacen las piñatas y adornos navideños.

Cada mes tenemos la misa para ellos en donde el Padre les da la unción y en la que ellos participan ofreciendo las cajitas vacías de sus medicamentos, o sillas de ruedas, flores que representan la alegría con la que viven el dolor y el sufrimiento, es lo que ellos ofrecen a Dios, desde la condición en que se encuentran. Al final de la misa se hace un convivio, el grupo de personas laicas misioneras que están en este apostolado, nos ayudan a ofrecerles algo de comer y si alguien cumple o cumplió años en ese mes les cantamos las mañanitas y compartimos el pastel, también les hacemos juegos para que se diviertan y olviden sus penas, ¡es muy divertido! también los llevamos de paseo cada año en verano a algún parque o lago para que salgan de su casa, ya que muchos tienen años que no lo hacen.

En el mes de diciembre antes del día 12 los llevamos de peregrinación a la Basílica de Guadalupe aquí en Monterrey, después de misa les compramos unos churros para que no se vengán solo con el corazón lleno de

TELEFONO: 81 83571183; 818185078



bendiciones si no también con un buen sabor de boca.

Bueno, ya no alcanzo a contarte todo lo que hacemos durante el año por que son varias actividades y ya tengo que irme a mi quehacer.



TELEFONO: 81 83571183; 818185078



Miércoles 20 de octubre del 2021

Hola Graciela Rodríguez

Fíjate que estoy en una congregación acá en Monterrey y mi congregación se llama Misioneras de la Nueva Evangelización, y somos fundadas por una Señora seglar, la Madre María del Rosario Palos de la Torre, viuda hace 12 años, tiene 7 hijos y 17 nietos, nosotras somos 5 hermanas y Nuestra Madre.

Nuestro apostolado es atención a los enfermos en el área espiritual, y nuestro apostolado es visitarlos en sus domicilios u hospitales, vamos nos presentamos y platicamos con ellos, vemos sus necesidades espirituales (confesión, comunión y sacramentos y la reconciliación con sus familiares en caso dado). Los escuchamos más que nada a los enfermos y vemos también en qué condiciones están, si están atendidos en su aseo personal o en la habitación, en qué condiciones está el enfermo, y podemos hablar con la familia que lo atiende y hacerle saber que es el mismo Cristo en el enfermo en su familia les hacemos conciencia de ello. Procuramos llevarles un sacerdote si el enfermo desea confesarse, pero antes de eso ya le ayudamos nosotras a que haga su examen de conciencia y que comulgue, también con los enfermos en tiempo de verano nosotras organizamos un paseo, un día de campo e invitamos a un familiar de ellos para que los acompañe y así nos apoyan también a nosotras y ellos se involucran más con su enfermo y ven las necesidades que ellos tienen de no poderse valer por sí solos y ahí Nuestra Madre les da una charla para crearles conciencia a sus familiares del cuidado de su enfermo y de sus mismas almas de ellos mismos y también nos organizamos nosotras para invitarlos a los que puedan moverse para realizar trabajos de manualidades

TELEFONO: 81 83571183; 818185078



como piñatas para diciembre y venderlas, nosotras les enseñamos como

hacerlas, desde recortar, enchinar, pegar el papel en el globo y nosotras organizadas nos encargamos que la piñata este bien hecha y en nuestras ventas de repostería los domingos que organizamos nosotras en parroquias, nos llevamos las piñatas que elaboraron en la semana y se las vendemos y el dinero así integro se los entregamos a ellos, el próximo día de reunión, para seguir elaborando ya sea piñatas u otras manualidades, esto lo hacemos con el fin de que ellos no estén tristeando en su casa pensando que son un estorbo o carga para la familia y así se distraen y se sienten útiles y como reciben el dinero de sus piñatas, pues ya ellos llegan a su casa contentos y pues hasta ya pueden comprar un litro de leche u otra cosita, sienten que ellos cooperan con algo también.

Trabajamos nuestro apostolado con 4 objetivos:

1. El espiritual: que es ofrecer su vida con Cristo al Padre. Desde ofrecer su dolor cansancio, desesperación, ansiedad, verse imposibilitado de no poder realizar sus actividades etc.
2. Apostólico, vayan y lleven el evangelio a todas las personas: en este motivamos a los enfermos para que se den cuenta que ofreciendo su dolor por su familia etc., su dolor se transforma en redentor, por que su sufrimiento lo ofrecen a la cruz de Cristo y ellos por el bautismo son Sacerdotes, Reyes y Profetas, anunciar el evangelio desde su enfermedad.
3. Promoción humana: en este es que todo hombre y toda mujer tienen derecho a una superación integral personal de su persona. Aquí entran lo de las manualidades, los hacemos productivos.

TELEFONO: 81 83571183; 818185078



4. Proyección Universal: que, a través de la oración, capacitación,

estudio, trabajo, Cristo sea conocido y amado en todo el mundo.

Hacemos que el enfermo se adhiera a Jesús, en sus sufrimientos, soledades, tristezas, alegrías, enfermedad, que el enfermo le dé a Dios su vida con todo lo que tiene y es, llegara a ser capaz de olvidarse de él mismo y darse a través de su enfermedad a Jesús para la salvación del mundo.



31 de octubre del 2021

María Guadalupe Salazar:

¡Hola! ¿Cómo estás? Espero que bien, te extraño mucho. Como bien sabes soy Misionera de la Nueva Evangelización, y te comento que tenemos un apostolado que si lo llevamos como realmente es, te deja una paz y satisfacción tan grande que es imposible describírtelo, apenas tendrías que vivirlo, y es el de visitar a los enfermos, pero no es lo que te imaginas, el carisma dice “Ver a Cristo en el enfermo” y para nosotras es mucho más que solo sanar el cuerpo, pero todo este trabajo necesita tiempo, nosotras primero buscamos una comunidad, identificamos la parroquia a la que pertenece, se habla con el sacerdote, explicándole todo lo que es nuestro apostolado y lo que con lleva, que es primero escuchar al enfermo, ganar su confianza, quizás platicarle un poco de quienes somos, y poco a poco conforme se conoce su vida, con quienes vive, la situación en la que se encuentra, irle hablándole de Dios e invitarlo a la oración, es organizarnos, ya que seguramente la parroquia tendrá varias familias con enfermos, dividir el trabajo y ver que tantas veces a la semana se podrá visitar al enfermo, en que horario sería oportuno visitarlo, dedicarle tiempo sin estar viendo la hora, por ello, también se ve la posibilidad de invitar personas sin apostolado o grupo parroquial, que nos apoyen y sean parte de nuestra comunidad como Misioneros laicos, dándoles una capacitación, porque la verdad es mucho trabajo más se puede hacer, pero sería mejor si hubiera más personas que nos apoyaran, pues bien, es visitarlos cada semana, motivarlos a mejorar en su vida espiritual y con las manualidades, en las que los reunimos a todos para que entre ellos mismos se conozcan y



TELEFONO: 81 83571183; 818185078

convivan, esto se realiza una vez al a semana y una vez al mes se realiza

un paseo, ya sea a un parque, teniendo ahí un picnic. Todo esto para sacarlos y mantenerlos ocupados y se les encarga tareas como el que cada día de los 12 meses del año pidan por alguna intención en sus oraciones, nosotras les escribimos las peticiones y cada mes se les hace entrega de nuevas peticiones y en esas convivencias se reza el rosario misionero, se juega a la lotería entre otras cosas más.

Como sabes durante todo el año las visitas a sus casas no cesan, y con la confianza los invitamos a tener sus sacramentos, la comunión, la confesión y si le es posible que los lleven a misa, el sacramento del matrimonio para los que viven en unión libre ya que mientras uno tenga vida, no es tarde para arrepentirse y cambiar de vida.

Olvidaba eso de las manualidades, que aprovechamos por lo general en diciembre, pero igual si investigáramos se podrían hacer más cosas, entre ellas están las piñatas, adornos, por ejemplo, como son las piñatas y si a la gente le gustan, seguro algún pedido para un cumpleaños pedirán y la motivación sería mayor para el enfermo, ya que el dinero de esa venta es para ellos, y los motiva a hacer bien las cosas, que entre más bonitas más posibilidades de venderse.

Yo creo que de eso no solo el enfermo es beneficiado, si no que llegamos a abarcar a la familia, ya que buscamos no solo reconciliarlos con Dios si no que también con sus familias y que se den cuenta que hay otros enfermos que pueden estar pasando la misma situación o peor.

También los apoyamos materialmente si nos es posible, no siendo eso lo primordial. Bueno creo que en esto encontraras una pequeñísima idea de

TELEFONO: 81 83571183; 818185078

nuestro apostolado, espero haber resuelto tus dudas. ¿Te animas?

Muchos saludos y que Dios te colme de Bendiciones.



TELEFONO: 81 83571183; 818185078



Martes 26 de octubre del 2021

¡Hola! Amiga Rosy Cervantes:

Sabes estoy en una Comunidad Religiosa, llamada Misioneras de la Nueva Evangelización, nos dedicamos a visitar a los enfermos principalmente en el área espiritual, yo como misionera que soy tengo la obligación de representar a Cristo, ayudar al enfermo, así como él los ayudo.

Les ayudamos a limpiar su alma y conciencia, saber perdonar porque muchas las veces viven enojados tanto padres con hijos, como hijos con padres y sobre todo con Dios, cuando nos hablan de un familiar, alguna persona le decimos más que nada que cuente con nosotros y nosotros vemos la forma de platicar con él, de animarlo y más que nada de reconciliarlo con Dios y su familia.

Les ayudamos a hacer su examen de conciencia, buscar algún sacerdote que quiera y pueda confesarlo, hacerle saber que no está solo que Dios esta con él, arrebatarle esa alma al demonio para mi es algo que no podría explicarte, es como si le arrebatara mi propia vida, porque cuando lo hago, lo hago con amor, en tiempos de eventos o festividades, les enseñamos a hacer cosas de manualidades, los hacemos reír, los enseñamos o ayudamos a salir por un momento de sí mismos, por que hay muchos que viven postrados en una cama, y en vez de agradecerle a Dios su enfermedad, cada día se alejan más de él.

TELEFONO: 81 83571183; 818185078

Dios me lleva más que nada hacia ellos para orientarlos y animarlos.

